

## Spielplatz wird erneuert

**WILHELMSTADT.** Der Spielplatz in der Genfenbergstraße wird umgebaut. Die Spielgeräte sollen künftig größtenteils barrierefrei erreichbar sein und das gesamte Areal unter dem Motto „Am Birkenwäldchen“ neu gestaltet werden. Die Planung entstand unter aktiver Beteiligung von Kindern, Jugendlichen und Eltern sowie der Behinderteneinrichtung Mosaik. Finanziert wird das Vorhaben unter anderem aus dem Kita- und Spielplatzprogramm sowie der Bezirksinitiative „Raum für Kinderträume“ und bis Jahresende beendet sein. **tf**